

## 令和7年度 上伊那理科教育研究会 総会・研修会

令和7年5月21日に、伊那市創造館にて「令和7年度上伊那理科教育研究会総会・研修会を行いました。令和6年度の事業報告、会計報告、令和7年度の事業計画および予算案の審議が行われ、今年度の活動方針が決定されました。

研修会では、講師に大明化学工業株式会社の方々をお招きし、「きれいな水を作つてみよう～薬品による浄水の不思議～」と題し、私たちの生活を支える浄水の仕組みの話を聞きしたり、薬品を使った浄水実験を行つたりしました。



講師の大明化学工業の皆さん



浄水実験の様子



2種類の薬品の割合を変え、きれいな水を作っています。

## 夏期研修を行いました

8月1日(金)、信州理科教育研究会木曾支部と共に、夏期研修を実施しました。

奈良女子大学付属小学校教諭の中野 直人先生を講師にお招きし、南箕輪中学校にて「自律的に学ぶ子どもを育む理科授業(奈良の学習法に学ぶ)」をテーマにお話を聴きました。



した。約40名の参加があり、「奈良の学習法」の理念と実践をお聞きし、私たちもグループに分かれて、単元の授業づくりについてお互いにアイディアを出し合い、学び合うことができました。